



El Jefe de Gobierno le tomó juramento a los ministros y secretarios que conformarán el gabinete de la ciudad. "Buenos Aires tiene que ser la muestra de la Argentina que podemos ser", afirmó.

Jorge Macri asumió este jueves como Jefe de Gobierno porteño y convocó a iniciar una nueva etapa para seguir avanzando en la transformación de la Ciudad de Buenos Aires y dar un renovado impulso a la gestión, potenciar el crecimiento, la producción y el trabajo, fortalecer la inclusión social y defender los valores de la diversidad y el respeto.

Al hablar en el auditorio de la Usina del Arte, en el barrio de La Boca, donde Horacio Rodríguez Larreta le traspasó el mando, acompañado por el ex presidente Mauricio Macri, Jorge Macri ratificó el compromiso de trabajar al servicio de los ciudadanos para garantizar la seguridad y la convivencia en paz.

Afirmó que desde hoy con Clara Muzzio, que lo acompaña como vicejefa de Gobierno, y junto a todo su equipo, asume la responsabilidad de dar continuidad al legado de gestión que marcaron en los últimos 16 años Mauricio Macri y Rodríguez Larreta.

{youtube}7d6CAwU64ko{/youtube}

El acto contó con la presencia de los miembros del nuevo gabinete y de las autoridades salientes. Además estuvo la próxima Ministra de Seguridad de la Nación, Patricia Bullrich, a quien Jorge Macri dedicó una mención especial cuando aseguró que va a cumplir con la promesa que hizo durante la campaña electoral de ordenar el espacio público para "decirle basta al caos y a los piquetes". "Por suerte, además de un Presidente comprometido con esto, la vamos a tener a Patricia en el Ministerio de Seguridad", sostuvo.

Participaron de la ceremonia, además, gobernadores, diputados y senadores, empresarios, miembros del cuerpo diplomático, referentes de organizaciones sociales, autoridades religiosas de distintos cultos e intendentes de la provincia de Buenos Aires.

Jorge Macri reconoció que le toca poner en marcha su gestión en momentos en que la Argentina atraviesa "una situación de incertidumbre, porque millones de argentinos han caído en la pobreza y llevan mucho tiempo viviendo con angustia y preocupación".

"El domingo comienza su mandato un nuevo Presidente. No es alguien de nuestra coalición, pero compartimos muchas de sus ideas. Otras quizás no, pero sin duda compartimos la visión de una política más austera, sin privilegios, enfocada en solucionar los problemas de la gente", señaló.

"En 2024 vamos a cumplir 30 años como Ciudad autónoma y eso nos desafía a trabajar para que esa autonomía sea más plena", sostuvo en otro tramo del mensaje y previno: "Para eso necesitamos avanzar sobre el manejo de la Terminal de Ómnibus de Retiro y la gestión del Puerto".

"Las empresas de la Ciudad las sigue manejando la Nación. Tenemos que poder manejar la IGJ, la oficina que supervisa las empresas. Y eso nos va a permitir recuperar la SAS, las empresas en un día, y otros mecanismos para que sea más fácil crear empresas y dar trabajo", subrayó. Dijo que "otro gran objetivo es crear un fuero laboral propio, moderno y ágil", que favorezca la creación de empleo.

Reiteró que exigirá el cumplimiento del fallo de la Corte Suprema que restituyó a la Ciudad los fondos de coparticipación, que fue ignorado por el Gobierno kirchnerista, y manifestó su confianza en el sentido de que el nuevo Presidente, Javier Milei, "va a cumplir con la ley y le va a dar a los porteños lo que les corresponde".

Jorge Macri puso de relieve que el desarrollo y el fortalecimiento de la zona sur continuará siendo un objetivo estratégico en la etapa que viene: "Me comprometo a hacer brillar esta Ciudad hermosa, una Ciudad que nos incluya a todos, pensando en el crecimiento de todos, pero especialmente la zona sur que necesita más empuje".

"Queremos una ciudad segura, donde convivamos en paz y podamos disfrutar más del espacio público, con un Estado que nos respete y nos trate bien. Con una policía cercana y profesional que nos cuide. Con escuelas donde los chicos aprendan a valerse en el mundo de hoy, un mundo digital en constante evolución. Con libertad para que cada uno pueda elegir y ser como quiere ser", agregó.

El discurso del Jefe de Gobierno también abordó el tema de la defensa de la diversidad y el respeto como valores de la gestión: "Podemos ser distintos, pensar distinto, pero convivimos y queremos ser artífices de una sociedad mejor, una comunidad que abrace las diferencias". Aseveró que una ciudad en la que conviven "la movilización por el orgullo gay y la marcha por las dos vidas es lo que mejor nos describe, una ciudad con diversidad plena".

"Buenos Aires tiene que ser la muestra de la Argentina que podemos ser, marcando el rumbo de crecimiento y desarrollo, pero también de inclusión, de tolerancia y de integración", destacó.

Al comienzo del acto Jorge Macri procedió a poner en funciones a los nuevos ministros y secretarios de Gobierno.

Prestaron el juramento de rigor el jefe de Gabinete, Néstor Grindetti; el vicejefe de Gabinete, Gabriel Sánchez Zinny, y los ministros de Hacienda, Gustavo Arengo Piragine; de Seguridad, Waldo Wolff; de Justicia, Gabino Tapia; de Infraestructura, Pablo Bereciartua; de Salud, Fernán Quirós; de Educación, Mercedes Miguel; de Desarrollo Económico, Roberto García Moritán; de Cultura, Gabriela Ricardes; de Desarrollo Humano y Hábitat, Gabriel Mraida, y de Espacio Público, Ignacio Baistrocchi.

Seguidamente, también lo hicieron el secretario general y de Relaciones internacionales, Fulvio Pompeo; los secretarios de Gobierno y Vinculación Ciudadana, César Torres; de Legal y Técnica, Leticia Montiel; de Bienestar y Tercera Edad, Victoria Morales Gorleri; de Comunicación, Gustavo Gago; de Asuntos Estratégicos, Guillermo Romero; de Deportes, Fabián Turnes, y el jefe de asesores Ezequiel Sabor.